



Diego Ruiz, Víctor Ruiz, Mateo García y Diego Dorado. E. C.



Lucía García, Jorge Martínez y Carlota Colunga. E. C.



Diego Fernández y Jorge Martínez. E. C.

Los asturianos que sueñan ser 'Hispanos'

BALONMANO

Siete jugadores del Principado participaron en las concentraciones nacionales que supervisa el seleccionador absoluto, Jordi Ribera

J. L. CALLEJA

GIJÓN. Un total de siete jugadores asturianos participaron a lo largo de estos primeros meses del año en las diferentes concentra-

ciones que organiza el cuerpo técnico de la Federación Española de Balonmano, bajo la supervisión del seleccionador absoluto, Jordi Ribera, en las que intervinieron los entrenadores asturianos Jorge Martínez y Diego Dorado, que forman parte del staff.

El lugar en el que se desarrollaron esta serie de entrenamientos, como viene siendo habitual los últimos años, fue el Centro de Alto Rendimiento de Sierra Nevada, en Granada, donde se dieron cita los futuros talentos del balonmano nacional que aspiran

integrar los diferentes equipos nacionales.

De la generación 2006-2007, la primera tanda que llevo a cabo este trabajo, participaron Diego Ruiz y Mateo García, del Finetwork Gijón Jovellanos, y Víctor Ruiz Gutiérrez, del Villa de Luanco. Posteriormente lo hicieron el grupo de los nacidos en 2008 y 2009, en categoría masculina, que fueron los jugadores grupistas Diego Fernández y Jorge Martínez, mientras que, en categoría femenina, las convocadas fueron Lucía Calleja, del Base Oviedo, y

la guardameta Carlota Colunga, del Siero.

Jorge Martínez, ayudante de Prades con 'las Guerreras', destaca las virtudes de los citados jugadores de la entidad de Las Mesas que tienen experiencia de otras concentraciones. Del lateral zurdo Martínez pone de relieve la selección del lanzamiento y su nivel táctico, mientras que del central Diego valora la dirección del juego.

En lo que se refiere a las jugadoras asturianas subraya la «toma de decisiones en sus clubes, por-

que el juego pasa por ellas». Por ejemplo, la central Calleja. De la meta sierense afirma que «tienen que cambiar muchas de las cosas que les daban éxito, pero trabaja con humildad y va a progresar».

Por su parte Diego Dorado estuvo al frente de los más veteranos, la generación de dieciséis y diecisiete años (2006-2007). Resalta el buen aprovechamiento de la concentración de los jovellanistas Diego, que es extremo, y Mateo, especialmente este último, que debutó con el Finetwork Gijón en Primera y que brilla por su «trabajo defensivo», mientras que del jugador luanquín destacó la «buena experiencia que tuvo», pese a que estuvo lesionado algunos días.

El Alimerka Oviedo logra una victoria de ensueño

BALONCESTO

Clevon Brown y Óliver Arteaga lideraron una remontada en la que Arenas confió en Crouch y Chuso como bases

FRAN GAYO

OVIEDO. Un triunfo que sobrepasó a la hazaña más épica, una prueba de fe, una remontada que vale oro puro (nunca mejor dicho). El Alimerka Oviedo se impuso al Almansa con Afanion, por 98-88, en un partido emocionante, intenso y por momentos dramático. El conjunto dirigido por Guillermo Arenas se repuso de una mala primera mitad para renacer tras el descanso, sortear los diferentes obstáculos que le marcó un buen rival, y terminar saltando de alegría al alcanzar la

ALIMERKA OVIEDO 98
ALMANSA 88

Alimerka Oviedo Baloncesto: R. Crouch (14), T. Thorbjarnarson (13), O. Arteaga (14), C. Brown (22) y M. Peñarroya (11) - cinco inicial - N. Pruitt (0), D. Scott (4), F. Santana (3), M. Martí (5) y Ch. González (12).

CB Almansa: S. Costa (9), P. Aranitovic (27), M. Stürup (5), J. Fernández (5) y M. Ogunsipe (9) - cinco inicial - L. Mutic (3), C. Biviá (0), M. Díaz (12), J. Menéndez (3), E. Martínez (11) y T. Karaninas (4).

Partidales: 17-19, 19-31, 17-12, 24-15 y 21-11.

Árbitros: Germán Morales, José Javier Marqueta y Javier Villanueva. Eliminados Crouch, Chuso González, Jaime Fernández y Ogunsipe.

Incidencias: unos 1.300 espectadores en el Polideportivo de Pumarín.

octava victoria de la temporada. La formación ovetense llegó a verse 18 puntos abajo a mediados del segundo cuarto (32-50),

a perder de 14 al descanso (36-50) o incluso de 5 a 2 minutos del final después del triple más increíble que se ha visto en Pumarín y que acercaba al Almansa a la victoria. Pero los jugadores de Arenas jamás se rindieron, nunca arrojaron la toalla y, empujados por la afición de Pumarín, buscaron siempre la canasta o el triple que mantuviera al equipo vivo, con opciones. Se tuvo que ir al tiempo extra, pero entre Arteaga, Brown, Chuso, Crouch, Thorbjarnarson, Peñarroya y el esfuerzo del resto se consiguió lo que parecía imposible.

Precisamente, la clave del partido en el polideportivo de Pumarín estuvo en la prórroga, cuando el Alimerka Oviedo fue mucho mejor, contagiado por el fantástico ambiente de Pumarín. Los citados Crouch, Chuso y Thorbjarnarson fueron aportando puntos, aunque la estrella fue un Clevon Brown esplendoroso. Aranitovic quiso prolongar la emoción, pero Marc Peñarroya, con Crouch y Chuso ya eliminados, se reivindicó con un triple y una 'bombita' para abrochar la octava victoria de la temporada.

MÁS DEPORTE

CICLISMO

Van der Poel reina en la París-Roubaix

E. C. El neerlandés Mathieu Van der Poel (Alpecin) ganó la 120 París-Roubaix. Atacó a 17 kilómetros de meta, aprovechó un pinchazo del belga Wout Van Aert (Jumbo), que fue tercero, y rodó en solitario hasta meta. El belga Jasper Philipsen (Alpecin) acabó segundo. El gijonés Iván Cortina (Movistar) entró en el puesto 32, a 5.36 de Van der Poel.



Van der Poel entra vencedor. EFE

PESCA

Sexta jornada de la temporada sin capturas

E. C. La de ayer domingo fue la sexta jornada consecutiva de la presente temporada sin que se registrasen capturas de salmón en los distintos centros de pre-cintaje de los ríos asturianos. No se llegó al 50% la ocupación de cotos, por lo que el ambiente de

pesca fue más bien escaso, sobre todo debido a que en las zonas libres no se puede pescar durante los fines de semana. El balance, desde que se levantó la veda el pasado día 2, es de solo un ejemplar, el campanu, que salió del Sella, por lo que esta semana a orillas del Narcea, Sella, Esva y Cares se confía en que salga su primera captura de la campaña. Hoy habrá jornada de descanso.